



Pièces	11 Pièces
Superficie	585 m²
Référence	1-4080VM
Prix	1 750 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

Proche Cannes, villa de 360m² au calme absolu et très ensoleillée, entièrement rénovée entre 2016 et 2022 avec des prestations de qualité. La villa est composée au niveau principal d'un séjour salle à manger avec cheminée, une belle cuisine haut de gamme, le tout donnant sur une superbe terrasse de 90m². Espace nuit à l'étage avec 2 chambres, coin bureau, salle de bain complète donnant sur solarium. Belle vue dégagée sur les collines et la mer. Au niveau principal, 3 chambres en suite donnant sur la terrasse. Au niveau piscine, 2 chambres + 1 séjour avec cuisine ouverte et salle de douche, wc. ...

Near Cannes, villa of 360m² in absolute calm and very sunny, completely renovated between 2016 and 2022 with quality services. The villa is composed on the main level of a living-dining room with fireplace, a beautiful high-end kitchen, all opening onto a superb 90m² terrace. Sleeping area upstairs with 2 bedrooms, office area, full bathroom opening onto solarium. Beautiful open view of the hills and the sea. On the main level, 3 en-suite bedrooms opening onto the terrace. At the pool level, 2 bedrooms + 1 living room with open kitchen and shower room, wc. Double garage. Dependencies. Cellars.

MARLY PRIVILEGE CANNES CROISSETTE

104, La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr